

UAA brinda consultorías a empresas en pro de su consolidación y crecimiento





**PROGRAMA
INSTITUCIONAL DE
CONSULTORÍA PARA
EMPRESAS**

Beneficios

-  **Solución** de problemáticas
-  **Mejora** la productividad
-  **Incrementa** la rentabilidad
-  **Fortalece** la competitividad

¡En la UAA podemos ayudarte!  **Regístrate en el Programa**

Mayores informes:  vinculacion@edu.uaa.mx  449-910-7400 Ext.30515 y 30513  449-910-7431  Vinculación UAA- Oficial

BOLETÍN 123

- Con la llegada de la COVID-19, las áreas más demandadas fueron: comercio electrónico, ventas en línea y creación de páginas web.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del Departamento de Vinculación, pone a disposición de la sociedad el Programa Institucional de Consultoría para Empresas, a fin de apoyar a las micro y pequeñas empresas en la solución de problemas, mejora de la productividad, incremento de rentabilidad, fortalecimiento de la competitividad, así como en la identificación de áreas de oportunidad.

El Mtro. Otto Granados Franco, jefe del Departamento de Vinculación, señaló que este programa busca orientar y atender las necesidades de las empresas en todas las áreas del conocimiento que ofrece la UAA a través de su cuerpo de profesores investigadores y egresados de posgrado de los diferentes Centros Académicos.

En este sentido, mencionó que actualmente, el Programa de Consultoría para Empresas opera en modalidad virtual, sin embargo, si las intervenciones se consideran de mayor magnitud, podría ser necesario establecer visitas a la empresa o agendar reuniones de trabajo.

Por otra parte, Granados Otto dio a conocer que los temas más recurrentes dentro del programa son de corte administrativo como: recursos humanos, administración, temas financieros, fiscales y contabilidad. Aunado a ello, comentó que con la llegada de la pandemia por la COVID-19, las áreas más demandadas han sido: comercio electrónico, ventas en línea y creación de páginas web.

Asimismo, el maestro apuntó que, durante el año 2021 a lo que va del 2022, se han atendido alrededor de 19 empresas en diferentes áreas. De este modo, destacó que esta iniciativa fomenta la consolidación y crecimiento de las micro y pequeñas empresas, lo que les permite generar más empleo, incrementar los salarios y a su vez, impactar en la calidad de vida y bienestar de los empleados y sus familias.

Finalmente, agregó que además se promueve la vinculación entre la academia y el sector productivo permitiendo tanto a profesores como egresados de posgrado tener una visión real de lo que sucede en el exterior. Es importante mencionar que este programa es gratuito en sus primeras dos sesiones, y a partir de la tercera, tendrán un costo de \$400. Las empresas pueden solicitar este servicio a través del correo electrónico vinculacion@edu.uaa.mx o enviando un mensaje de texto al WhatsApp 449 910 7431. Cabe señalar que, es necesario que radiquen en Aguascalientes y que cuenten con más de 6 meses en operación.

---000--- Ciudad Universitaria 11 de mayo del 2022